



Besinnungsweg und Sahara-Staub am Morgen

Beitrag

Der Wochenstart im Chiemgau und besonders in der Simssee-Region in den Gemeinden Riedering und Stephanskirchen ist geprägt von Eindrücken mit dem Sahara-Staub – wie diese aktuellen Bilder von einem Spaziergang mit dem Hund Mounti mit Teilen des Besinnungsweges zeigen.

Zum Besinnungsweg „Glaubensperlen“ informiert der Pfarrverband Stephanskirchen:

Mit einer Andacht wurde der Besinnungsweg 2022 in Baierbach eingeweiht. 9 Stationen – 9 Glaubensperlen, gestaltet von verschiedenen Gruppierungen aus der Gemeinde Stephanskirchen, stehen entlang des ca. 4 km langen Weges. Start und Ziel ist bei der Kirche St. Magdalena in Baierbach. In der Kirche finden Sie eine ausführliche Broschüre zum Weg und zu allen 9 Stationen.

Fotos: Inge Tschirch, Riedering-Neukirchen







**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Baierbach
2. Chiemgau
3. Glaubensweg
4. München-Oberbayern
5. Riedering
6. Rosenheim



7. Stephanskirchen